

Denuncian a comercios abusivos

Precio de madera se disparó en 500% por contingencia



Los precios de madera se disparan hasta un 500 por ciento ante el paso del huracán "Beryl".

Chetumal.— Habitantes de Chetumal pidieron la intervención de la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco), y es que, desde días previos al impacto de "Beryl", las madererías aprovecharon la demanda de este e incrementaron sus precios hasta en un 500%.

Uno de los afectados comentó "compramos dos láminas de triplay a 250 pesos, pero después volvimos por más y nos la están vendiendo en mil 500 pesos. Las tablas un poco más gruesas, que hace un par de días costaban 500 pesos, te las están ofreciendo en casi 3 mil pesos cada una".

Ante la necesidad de proteger sus puertas y ventanas es que muchos consumidores aceptaron estos precios inflados, llegando a endeudar incluso con las tarjetas de crédito y aunque la mayoría reclamaron a los dueños de

las madererías e intentaron llegar a un acuerdo de precio, les negaron su petición, pues muchos otros siguieron comprando.

Destacó que, llamaron en varias ocasiones al número de la Profeco para solicitar personal que investigue este caso, ya que de acuerdo a la ley es ilegal que un negocio aproveche un desastre natural para aumentar sus precios, pero después de casi dos horas de intentarlo nadie les respondió "Nos están dejando a nuestra suerte. Lamentablemente sí hay personas que pueden pagar este abuso, e intentamos dialogar con ellos para que no lo hagan y así no suban los precios" dijo otro de los quejosos.

Quienes aceptaron pagar 3 láminas de triplay por 2 mil 500 pesos, lamentan que aceptan los costos por miedo a dejar sin protección sus hogares.

Atención al público por emergencia

Movilidad activa números de emergencia para servicio de grúas y extravío de placas

- El número 984-142-4827 es para atención directa de la población para apoyo de grúa en caso de que su vehículo se encuentre en zona anegada o inundada - El 998-397-0021 estará activo para reportar o localizar placas extraviadas

Cancún.— El Instituto de Movilidad de Quintana Roo (Imoveqroo) informa a la ciudadanía que activa de manera permanente dos números de atención al público para apoyo a conductores de vehículos, combis, camiones y todo transporte terrestre que requiera de grúas para trasladarlos a zonas secas ante posibles encharcamientos y anegaciones.

El director general de Imoveqroo, Rodrigo Alcázar Urrutia, informó que el operativo tormenta se encuentra activo y con ello los números de emergencia disponibles para auxiliar a la ciudadanía.

Tendremos dos líneas activas una para auxiliar a la población. Para los automovilistas que se encuentren en zonas anegadas o encharcadas o de difícil acceso, se tiene el siguiente número de atención 984-142-4827.

Para aquellos que tras la contingencia hidrometeorológica de Beryl hayan extraviado sus placas, se pone a disposición la línea 998-

397-0021. Para la entrega, deberán presentar su tarjeta de circulación para comprobar la propiedad de estas y una identificación oficial de la persona que la recogerá.

Ambos servicios, son completamente gratuitos y al servicio de la comunidad como lo informó la gobernadora de Quintana Roo, Mara Lezama. Cabe señalar que se tendrán disponibles más de 40 grúas que atiendan a la población en todo el estado como parte de las acciones del Operativo Tormenta del Imoveqroo.

El Instituto responde a las acciones inmediatas que coordina Protección Civil e invita a la población mantenerse informada a través las redes sociales y de los canales oficiales de emergencia respecto a las alertas que se emitan y resguardarse en sus casas para evitar cualquier incidente en donde además de poner en riesgo su vida, el patrimonio se vea afectado. La seguridad de todos es nuestra prioridad.



El Imoveqroo activó de manera permanente dos números de atención al público para apoyo a conductores de vehículos, combis, camiones y todo transporte terrestre ante las inundaciones.